## Rekorde am Rad

**Sportlich** | Am Samstag fanden sich einige Radbegeisterte zusammen, um gemeinsam durch die Gegend zu radeln.

GÖTTLESBRUNN / HÖFLEIN | Vergangenen Samstag fanden sich einige Radfahrer in den Gemeinden zusammen, um in der näheren Umgebung eine Radtour zu veranstalten. In der Höfleiner Gemeinde wurde zusätzlich zum 15-jährigen Jubiläum der Höfleiner Radler geladen. Dort wurde natürlich mit Radeln gefeiert. Die Höfleiner starteten in ihrer Heimat, um von dort an der südöstlichen Grenze des Dorfes bis zum sloweni-



Johann Schießling, Fritz Babitsch, Monika Heindl, Otto Stinauer, Otto Auer und Rudi Trummer. Foto: privat

schen Flüchtlingsfriedhof an der Grenze zu Bruck zu gelangen. Trotz wechselhaftem Wetter wurde geradelt und auch die Bürgermeister Otto Auer und Franz Glock erfreuten sich daran, mit ihren Gemeindebürgern eine Radtour zu unternehmen.